

【学校だより】

ほさかっこ

<http://www.hosaka.comlink.ne.jp/>

穂坂っ子

【学校教育目標】

心豊かで
かしこく
たくましい子ども

令和元年12月20日 NO.7 穂坂小学校長

校庭の木々もすっかり葉を落とし、周りの山々もうっすらと雪化粧をして、本格的な冬がやってきました。毎朝、寒い中、元気に登校する子どもたちの気持ちのいい挨拶から、エネルギーをもらっています。

暑かった時季に運動会の練習が始まり、「菊まつり」を終え、2学期も充実した教育活動が行われた穂坂小学校です。先日、緑の活動発表会に本校の5年生の代表が緑の少年少女隊として参加し、菊作りのことを発表して、優良賞をいただきました。また、たくさんの本校の児童が学習の一環として取り組んだ「第16回小中学生新聞感想文コンクール」では、学校賞を受賞し、記念の盾と副賞の「竜電 不屈の闘志」の写真集などをいただきました。

児童会役員選挙も行われ、いよいよバトンタッチの時期が近づいています。いろいろなことに挑戦し、成果を上げている子どもたちのがんばりに拍手を送ります。

行事が盛りだくさんだった2学期後半。子どもたちの輝く姿の一部を紹介します。

☆緑の活動発表会で優良賞受賞！
緑の少年少女隊の発表（11/9）



☆学校保健委員会でも児童が活躍！
保健委員会の発表の様子（11/13）



☆地域の方とふれあいました
JA 梨北郷土食フェスタ（11/22）



☆読書の秋のしめくくり
図書委員会のパルティ（11/25）



☆児童会の一番の楽しみである「ハッピーふれあい集会」も大盛況！
集会で楽しんだ後は、みんなで熱々の焼き芋をほおぼりました（12/6）



☆立候補者・責任者の立派な演説
新児童会役員が決まりました！
児童会役員選挙（12/11）



個別懇談 学校評価アンケート ご協力ありがとうございました

12月3・5日に実施した個別懇談では、担任が保護者の皆様とお子さんのことについて、情報共有をさせていただく貴重な機会となりました。また、学校評価のアンケートへのご協力、ありがとうございました。子どもたちが、家庭・学校・放課後子ども教室…と様々な環境の中で成長してきた様子がよくわかりました。

学校へ寄せられた貴重なご意見は、これからの学校運営に生かしていきたいと思っております。